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Beantwortung zur Anfrage 778/2007

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 3506 - 06

Stuttgart, 16.11.2007

Beantwortung zur Anfrage

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen

Zeeb Jürgen (Freie Wähler), Zaiß Konrad (Freie Wähler), Kauderer Robert (Freie
Wähler), Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion                      

Datum

08.11.2007

Betreff

Theaterhaus, wie geht es weiter?

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Der Antrag wurde bei den Haushaltsplanberatungen am 14.11.07 von Bürgermeiste-
rin Dr. Susanne Eisenmann mündlich beantwortet.

Dr. Wolfgang Schuster



Seite 2

Verteiler

<Verteiler>


